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  摂陽の風   伊丹市立摂陽小学校 
                　 　令和５年１月３１日

   １．「第３回　仲間づくり集会」（今、伝えたいこと）が行われました。 

 学年 　児　童　名  　　　題　　　名

 １年   M・M　さん ともだちのわをひろげるために

 ２年   M・H　さん 友だちとなかよくなることがで
きた

 ３年   Y・U　さん 学級目ひょうをふり返って

 ４年   M・K　さん より多くの人とかかわるために

 ５年   N・M　さん ５年生の私

 ６年   N・K　さん 私流・友だちとの関わり方

   
　本年度第３回「仲間づくり集会」が、１月２７日(金)１、２校時、各学年代表による作

 文を発表をＺＯＯＭで見ながら、各教室で行われました。
  まず、児童会代表の N・K さんと T・R さんの司会のもと、まず、児童会代表の N・N

 さんから「はじめのことば」があり、各学年の代表から作文が発表されました。
　私は、堂々と代表として発表する児童の態度やその作文の内容、教室での子どもたちの
聞く姿勢と作文を聞いた後に発表する様子を画面を通して見せてもらいました。とても立

 派でした。
 　２校時は、各学級でさらに「仲間づくり」について話し合い、考えを深めました。

　今年度も残すところ、あと２ヶ月。この日の「仲間づくり集会」をきっかけに、本当の
 意味での「仲間づくり」に取り組み、みんなでよりよい摂陽小学校にしていきましょう。

 
 　「はじめのことば」を紹介します。

 　　 　　　　　　　　　　　　　　　　　　児童会代表　６年　N・N 
 
　今日は、今の学年・クラスで最後の仲間づくり集会です。みなさんは、１年間過ごし
てきた今のクラスのことをどう思いますか。私は、最高だなと思うことがよくあります。
なぜかというと、よく友だちもことを助けたり、心配したりしているからです。勉強で
わからない問題があるときに教え合っている人や、友だちがこけてしまったときに大丈
夫？と声をかけて保健室に連れて行ってあげている人がいます。優しい人がたくさんい
るクラスだなと思います。 
　また、私は１１月に「いじめ防止フォーラム」に参加し、いじめをなくすためにはど
うすればいいかを話し合ってきました。いじめはしている方は遊びでやっていて、気づ
いていないことが多いです。なので、いじめを見た人が気づいて、行動することが大切
だと思います。いじめをしない人だけではなく、いじめに気づける人が増えてほしいな
と思います。 
　今日はクラスを見つめ直し、自分を見つめ直す日です。みなさんも、今日の仲間づく
り集会で、自分のクラスのよいところを見つけたり、いじめについて考えたりしてみて
ください。この仲間づくり集会を意味のある時間にしましょう。

      （学校教育目標） 
 やさしく　かしこく　すこやかに 
～命を大切に、人を大切に、物を大切に～


